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Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

 
La Sra. Mª Jesús Martín hace constar que el debate surgido en apartado 4º del orden del día de la reunión celebrada el pasado 3 
de diciembre de 2010, se ha recogido de forma muy sucinta. 
 
Se aprueban por asentimiento las diferentes actas de las sesiones anteriores. 
 
Punto 2.- Informe del Equipo Directivo. 

 
El Sr. Director da la palabra a los miembros del equipo de Dirección para que comenten los asuntos de interés: 
 

- En primer lugar, tiene la palabra el Sr. Subdirector de Ordenación Académica que informa sobre la reunión de 
Directores de Escuelas de la Rama Industrial a nivel Nacional donde se trataron los temas del curso de Nivelación y del 
Máster de Ingeniero Industrial. En referencia al Curso de Nivelación comenta que en Andalucía no se ha implementado 
debido a que se está a la espera de que la Junta de Andalucía se pronuncie respecto al acuerdo llegado entre las 
Escuelas y los Colegios Profesionales, teniendo en cuenta que el resultado arrojado por ANECA a diferentes Curso de 
Nivelación ha sido dispar. 
 
La ley de servicios profesionales fue unos de los temas tratados en la reunión de Directores de Escuelas de la Rama 
Industrial celebrada a principios de marzo en Valencia, cuyo objetivo principal es el de aunar todas las ingenierías, de 
tal forma que las competencias profesionales se tengan que demostrar para poder ejercer el derecho de firma. 
 
Informa también de la reunión de coordinación, mantenida con los coordinadores de área con docencia en segundo 
curso de grado, para la elaboración de los horarios e informar sobre el número de grupos a implantar, quedando de la 
siguiente forma: 
 

o 1 Grupo de Graduado en Ingeniería Electrónica Industrial. 
o 2 Grupos de Graduado en Ingeniería Eléctrica. 
o 4 Grupos de Graduado en Ingeniería Mecánica. 
o 2 Grupos de Graduado/a en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo del Producto. 

 
En cuanto al número de grupos para primer curso de grado, una vez implantado el primer curso, se valorará el número 
de estudiantes de media que hayan superado las diversas asignaturas, así como los posibles adaptados. Desde el 
Vicerrectorado de Ordenación Académica (VROA) aclaran que no hay ningún criterio a seguir, por lo que se planifique 
el número de grupos oportunos, en base a los datos comentados, y posteriormente se rectifiquen según necesidades, 
tanto al alza como a la baja. 
 
La oferta de acceso se mantiene para el curso que viene, según viene recogido en la memoria Verifica. 
 
Se ha solicitado la oferta de asignaturas de Libre Configuración, y en breve, la oferta de Optativas para el curso 2011-
2012, con el ruego a las áreas de conocimiento que amplíen la oferta de plazas de dichas asignaturas para que los 
estudiantes puedan finalizar la carrera. 
 
Informa sobre cambio de la fecha de solicitud de la convocatoria extraordinaria de junio, con el objetivo de evitar los 
problemas surgidos en las últimas convocatorias, en referencia a la cercanía entre el periodo de solicitud y la 
publicación de la hora y el aula. El cambio consiste en adelantar la fecha, y posteriormente se dará difusión sobre el 
cambio, tanto a la dirección de correo-e institucional de cada estudiante, como en la web de la Escuela y su publicación 
en papel por las clases. 
 
El grupo B de la titulación de Graduado/a en Ingeniería Electrónica Industrial, debido al reducido número de 
estudiantes ha sido eliminado y solicita nuevamente, que las áreas vacíen el contenido de las asignaturas del 
mencionado grupo, de tal forma que el VROA pueda proceder a su eliminación. 
 

- La Sra. Subdirectora de Extensión Universitaria y Alumnos informa las actividades desarrolladas en la Semana Cultural 
del Patrón, 

o Jornada Universidad-Empresa 
o Exposición de vehículos antiguos 
o Torneo deportivo San Pepito 
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o Exposición de jóvenes emprendedores 
o Acto de Graduación y entrega de diplomas a la primera promoción del Máster Oficial en Ingeniería de 

Fabricación 
o Jornada de protección sobre el cielo nocturno 

 
 En referencia al curso de nivelación expone el acuerdo llegado entre las Escuelas de Andalucía y los Colegios 

Profesionales de Andalucía: 
o Intención de comenzar su impartición en el curso 2011-2012. 
o Acreditación del nivel B1 de un idioma extranjero, siendo el mismo requisito que el solicitado para los 

títulos de grado. 
o Un contenido en seis módulos con un total de 36 créditos ECTS y añadiendo un trabajo fin de grado de 12 

créditos ECTS. Estos módulos incluirán aquellas competencias académicas que difieran entre el grado y el 
título a extinguir, para cada una de las titulaciones. Estos módulos no tendrán porqué coincidir con ninguno 
de los módulos o materias de las titulaciones actuales de grado. 

o Plantear el curso de nivelación como un título propio de la universidad. 
o Reconocimiento de la experiencia profesional en un total de 12 cr. ECTS según la Conferencia de 

Directores. 
o Posibilidad de convalidación de algún módulo si se demuestra que posee las correspondientes competencias 

por la experiencia profesional demostrada. 
 

- El Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras informa sobre las obras acontecidas en la Escuela, como la 
ejecución de la valla perimetral de seguridad para la escuela, así como la ampliación de la zona de conserjería. Añade 
que la obra de los laboratorios y talleres se encuentra prácticamente finalizada. 

 
En el mes de enero se solicitó por parte del Vicerrectorado de Infraestructuras y Sostenibilidad (VRIS) la instalación, 
en los sótanos de la Escuela de Ingenierías, del denominado “Bunker”, a lo cual, tanto la Dirección de la Escuela 
Politécnica Superior como la Dirección de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial accedieron a dicha 
petición. La obra en cuestión se encuentra prácticamente finalizada. 
 
En breve, el mantenimiento y control del edificio será asumido por el personal de la Universidad (conserjería, 
mantenimiento y seguridad), por ello este personal recibirá unos cursos de formación para el manejo de las consolas de 
control de la climatización y alumbrado. 
 
Durante el mismo mes de enero se convocaron a los centros de la Universidad para la implantación del proyecto 
BIOUMA, de tal forma que se inicien las acciones que permitan la obtención de la norma ISO 14001. Acciones como 
puntos limpios de reciclaje, instalación de placas solares, uso del excedente del agua del metro Málaga para el riego de 
los jardines, etc. 
 
Dentro de las acciones emprendidas por la Escuela, en materia del proyecto medioambiental, se ha procurado una 
disminución del caudal de agua en los grifos de los servicios al disminuir la presión. 
 
Implantación del Plan de Autoprotección en toda la universidad, donde se delega la máxima responsabilidad al Director 
del Centro. Independientemente de ello, cada sector recibirá una formación específica, además conllevará una 
responsabilidad compartida para el cumplimiento y buen funcionamiento del mencionado plan. 
 
Se está realizando un acopio de material como motores, tornos, etc. para exposición tanto para el exterior como para el 
interior de la Escuela de Ingenierías creando un espacio museístico. 

 
- El Sr. Director comenta que esta es la segunda sesión ordinaria de Junta de Centro que tiene el honor de presidir siendo 

una satisfacción comenzarla de la misma forma que la primera. Felicitando a dos profesores adscritos al Centro por la 
lectura de su tesis doctoral. En este caso al actual Secretario de esta Escuela, Óscar de Cózar, y al profesor Francisco 
Muñoz, ambos con el reconocimiento de publicaciones en congresos y revistas de reconocido prestigio. 
 
En referencia a las sesiones de Consejo de Gobierno informa sobre las convocatorias acontecidas hasta la fecha y los 
asuntos de interés para la Escuela y los miembros de la misma, 
 

o Consejo de Gobierno de 21 de febrero de 2011. Dentro del Informe de la Rectora, destacar el RD 1791/2010 
del Estatuto del Estudiante Universitario, y el RD 99/2011 de Regulación de las Enseñanzas de Doctorado, 
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quedando pendiente una tercera disposición que afecta a la comunidad universitaria que es el denominado 
Estatuto del Profesorado. La publicación de esta Normativa es la que condiciona la modificación de los 
Estatutos de la Universidad de Málaga. 
 
En orden a la financiación de las Universidades Andaluzas informó que se había producido un recorte muy 
severo y que la Junta de Andalucía obligaba a realizar un plan de austeridad a las Universidades y a realizar 
un seguimiento trimestral. 
 
Plan de Actuaciones de la Inspección de Servicios. Se presentó un borrador para que se incorporen las 
sugerencias de la Comunidad universitaria. 
 

o Consejo de Gobierno de 04 de marzo de 2011. Memorias de solicitudes de verificación de los títulos de grado 
de enseñanzas conjuntas universidades de Málaga y Sevilla en el marco del Campus de Excelencia 
Internacional de Andalucía Tech. Fueron aprobados los títulos de: 

 
� Ingeniería de Organización Industrial 
� Ingeniería en Electrónica, Robótica y Mecatrónica 
� Ingeniería Energética 
� Ingeniería de la Salud 
� Estudios de Asia Oriental 

 
Informar que se presentaron alegaciones por parte de 3 Dptos. con docencia en el Centro. Ingeniería Eléctrica, 
Ingeniería Mecánica y Tecnología Electrónica. Este último se puso en contacto con la Dirección del Centro 
para recabar apoyos en el Consejo de Gobierno. Esta Dirección apoyó, en Consejo de Gobierno, estas 
posturas, además, uno de los títulos entraba en conflicto con uno de los títulos de nuestro centro. 
 
Acreditación del profesorado, el proceso de acreditación del profesorado para paso de TEU a TU afecta de 
forma importante al profesorado de nuestro Centro. Se elevó la consulta al Secretario General obteniendo una 
respuesta sobre el procedimiento que sigue ANECA. Esta delega en las Universidades en base a su 
autonomía. De ahí que la Universidad de Málaga hiciera una 1ª resolución de cargos académicos asimilados, 
que posteriormente se hiciera una 2ª resolución para apoyar a su profesorado. El Secretario General hizo 
hincapié en que es la ANECA quien resuelve y que establece como procedimiento que para ser un cargo 
asimilado tiene que tener un nombramiento (y cese en su caso) además de un reconocimiento retributivo y/o 
descarga docente. 

 
La Sra. Mª Jesús Martín comenta que el Director de su Dpto. realizó una alegación a los mencionados títulos de grado y esta no 
ha sido nombrada por el Sr. Director. 
 
A lo que el Sr. Director le responde que como Dirección de la Escuela no han tenido acceso a ninguna información y la que se 
ha recibido ha sido por medio de aquellos departamentos afectados que amablemente se la han remitido. En la sesión del 
Consejo de Gobierno únicamente se informó de las alegaciones de las tres áreas comentadas. 
 
El Sr. Alberto Martín, añade que los tiempos han sido muy cortos para realizar las alegaciones y la información escasa por parte 
del Vicerrectorado correspondiente. Presenta además un par de consultas, la primera relativa a que como la gestión de los 
nuevos títulos de grado va a recaer en la ETSII, si afectaría está situación al futuro proceso de reunificación entre ambas 
Escuelas. La segunda pregunta se encamina en conocer la posibilidad de que los títulos de la EPS puedan entrar a formar parte 
dentro del ámbito de aplicación de Andalucía Tech. 
 
El Sr. Director comenta que el momento adecuado para plantearlas fue la sesión de Junta de Centro extraordinaria a la que 
asistió como invitado el Asesor de la Rectora para Andalucía Tech. Aún así, contesta que para poder entrar en el Campus de 
Excelencia Internacional las titulaciones deben cumplir un conjunto de requisitos como impartición conjunta entre Málaga y 
Sevilla, los títulos deben tener asociado una profesión, un carácter internacional y por último, una alta empleabilidad, 
entendiendo que los títulos de la Escuela cumplen sobradamente estos criterios planteados. En referencia al proceso de fusión, se 
entiende como algo lógico y compartido por los Directores de los Dptos. consultados por el equipo de dirección anterior, por lo 
que se entiende que no debería existir ningún inconveniente para dicho proceso, independientemente de la entrada de los nuevos 
títulos de grado bajo el paraguas de Andalucía Tech. 
 
El Sr. Cristóbal Carnero pregunta sobre la excelencia del sello Andalucía Tech en aquellas titulaciones bajo su marchamo, 
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debido a que se está vendiendo calidad relacionada con Andalucía Tech. 
 
La Sra. Mª Jesús Martín comenta que la Junta de Centro debería manifestarse sobre el proceso seguido en la preparación de los 
títulos de Andalucía Tech. 
 
El Sr. Alberto Martín solicita que desde la Junta de Centro se remita un escrito de queja en la misma línea a la comentada por la 
Sra. Mª Jesús Martín. 
 
El Sr. Director entiende que el escrito debería ir encaminado a que el proceso de vinculación y adscripción sea un procedimiento 
público y conocido previamente, así como la planificación de las mismas en referencia a número de grupos, horarios, etc. 
Añadiendo además los requisitos necesarios que deberían cumplir los títulos para su introducción en el sello de excelencia de 
Andalucía Tech. 
 

- El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos informa sobre el presupuesto extraordinario de dotación de Laboratorios de 
Docentes y de Investigación, con un presupuesto inicial de tres millones de euros, el estado de cuentas hasta este 
momento es el siguiente: 

o Servicio de Adquisiciones: 376121,04 € dividido en diversas partidas como material de laboratorio y el 
vehículo del parque móvil. 

o El resto de la cuantía se va a gestionar en varias fases. Una primera fase ya consumida de la que se está 
recibiendo material por una cuantía de aprox. 273000 €. 

o Una segunda fase que se encuentra en ejecución habiendo encontrado algunos inconvenientes, como facturas 
de material obsoleto que los proveedores no podían suministrar, la división facturas bajo un mismo concepto 
para que no superase la cuantía de 18000 € y evitar así la salida a concurso, etc. Según conversación 
mantenida con el Sr. Miguel A. Bueno solicitaría los datos de contacto de aquellos Dptos. que pudiesen tener 
estos inconvenientes para realizar una subsanación de los mismos a la mayor brevedad posible. Esta segunda 
fase constaría de unos 900000 € aprox. 

o La tercera fase se integraría con aquellas peticiones que superasen los 18000 € y requieran un proceso 
concursal. Esta fase estaría compuesta por un montante aproximado de 800000 €. 

o En referencia a la partida asignada a Computación con un monto de 450000 €, no se ha recibido ninguna 
información. 

 
El Sr. Manuel González comenta que no se puede dar información sobre este último concepto debido a que no se ha solicitado 
nada con cargo a estos, por lo que sugiere que se haga lo antes posible la petición de material necesario bajo este epígrafe de 
Computación, es decir, material necesario para Aulas de Informática, programas informáticos necesarios, etc. haciendo hincapié 
de que estas gestiones se deberían haber realizado con anterioridad y teniendo en cuenta que el plazo finaliza a finales de 2011. 
 
El Sr. Juan B. García aclara que desde las Direcciones de ambas Escuelas solicitaron material para la dotación a dichas Aulas de 
informática con cargo a esta partida y remitida a la Dirección de Adquisiciones. Esta petición fue programada según la 
distribución de los grupos prácticos establecidos por el VROA de tal forma que si el presupuesto total no cubriese el montante 
toral de esta partida, el resto se distribuyese entre las áreas de conocimiento. 
 
El Sr. Director aporta la información recibida desde el Vicerrectorado de Investigación en cuanto a la distribución de los 3 
millones de euros de los fondos Feder, (cantidades aproximadas) 

- Partida de Taller de Centros, de 837000 €, se distribuyen en 376000 € a las áreas, 360000 euros a la Dirección de 
Adquisiciones y 100000 € para el taller de Eólica. 

- Partida de Instrumentación Electrónica en torno al millón de euros, destinado íntegramente a las áreas. 
- Partida de Infraestructura Computacional, de aproximadamente 1200000 €, distribuidos en 784000 € para las áreas y 

450000 € para Aulas de Informática. 
 
El Sr. Manuel González hace la propuesta de que se haga una petición de material por la cuantía íntegra sobre la partida de 
450000 €. 
 
El Sr. Director comenta que lo importante es conocer el estado de cuentas del remanente del presupuesto total, 
independientemente de que de forma paralela se haga una petición sobre el total de la partida de Infraestructura Computacional. 
Añade además que el presupuesto total debe repercutir en la Escuela de Ingenierías y en sus instalaciones. 
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Punto 3.- Distribución del presupuesto de Biblioteca para el año 2011. 

 
El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos informa sobre la tabla resumen de asignaciones, documentación que se adjuntará al 
acta, acordada con las áreas aplicando los criterios utilizados en años anteriores. 
 
La Sra. Mª Jesús Martín solicita que se tengan en cuenta para el reparto de la asignación presupuestaria de biblioteca a los 
estudiantes de Máster. 
 
El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos comenta que tiene previsto actualizar los criterios de reparto en base a los estudiantes 
incluidos en las asignaturas de las áreas de conocimiento, provenientes de grado y/o máster, áreas deficitarias, etc. Además de 
modificar el criterio de reparto del remante de forma anual. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 4.- Balance económico 2010. 

 
El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos informa sobre las tablas resumen del Balance Económico de 2010, documentación 
que se adjuntará al acta, comentando aquellas partidas más destacadas. El coste de la valla perimetral ha sido incrementado por 
la diferencia del IVA en el presupuesto original y además se ha computado en el año en curso. En referencia al coste para la 
ampliación del espacio de la Conserjería de la Escuela ha sido asumido completamente por el Vicerrectorado de Infraestructuras 
y Sostenibilidad. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 5.- Previsión de gasto para 2011. 

 
El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos comenta la documentación informativa (que se adjuntará al acta) y comenta los 
puntos de interés y aquellas partidas más destacadas. 
 
El Sr. Subdirector de Asuntos Económicos añade que la aportación de la Escuela para la organización de visitas a empresas se 
va a reducir a 200 euros/visita IVA incluido, un número total de 2 visitas por área y a un total de 3000 euros de asignación del 
presupuesto para esta partida. Se requerirá para ello que la visita esté incorporada en la programación docente de la asignatura, 
así como, el VºBº del Coordinador del área o Director de Dpto. 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 6.- Sistema de Garantía de la Calidad de la EPS. 

 
La Sra. Vicesecretaria informa sobre la documentación remitida (se adjuntará al acta) y de las reuniones mantenidas en la 
Comisión de Garantía de la Calidad. Añade que se está trabajando en las acciones de mejora, así como en la revisión de la 
documentación generada en el Sistema de Garantía de Calidad. 
 
La documentación presentada a esta Junta de Centro requiere de su aprobación para su constancia como revisión del documento 
y acuerdo con su contenido por este órgano colegiado. 
 
Informa que se ha realizado la Memoria de Resultados del año 2010y se ha remitido al Vicerrectorado de Calidad, Planificación 
Estratégica y Responsabilidad Social. 
 
Se aprueban por asentimiento. 
 
Punto 7.- Asuntos de Trámite, 

 
a. Ratificación de los acuerdos adoptados en Comisión Permanente. 

 
El Sr. Secretario informa de la reunión celebrada de la Comisión Permanente, 
 

i.CP día 09 de feb. de 2011. 
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1. Nombramiento del Coordinador de Calidad de la Escuela. Se nombra por unanimidad a la Sra. 
Inmaculada de las Peñas Cabrera, Vicesecretaria de la Escuela Politécnica Superior. 

ii.CP día 14 de mar. de 2011. 
1. Selección de los mejores expedientes de acceso y de finalización de estudios para cada uno de los 

títulos de Ingeniería Técnica o Grado. 
 
Se ratifican los acuerdos por asentimiento. 
 

b. Modificaciones de la Programación Docente del curso 2010-2011. 
 
El Sr. Subdirector de Ordenación Académica informa sobre la tipología de las modificaciones (desde el 03 de dic. de 
2010 hasta el día 30 de mar. de 2011) propuestas a la programación docente llegando a la conclusión de que son leves y 
cada vez en menor cuantía. Solicita además que en el oficio remitido a la Escuela se incluya la fecha de aprobación de 
las modificaciones en el Consejo de Dpto. La documentación que recoge estas modificaciones se adjuntará al acta. 
 
Añade que se han solicitado por parte de los coordinadores de los másteres cambios en la adscripción y de reparto 
docente entre áreas que imparten dichos másteres, tanto el Máster de Ingeniería de Fabricación, donde se modifican 
adscripciones y criterios de reparto docente entre las áreas, así como criterios de reparto docente entre una asignatura del 
Máster de Representación y Diseño en Ingeniería y Arquitectura entre las áreas de Ingeniería de Fabricación y Expresión 
Gráfica en la Ingeniería. 
 
Se aprueban las modificaciones de la Programación Docente por asentimiento. 
 

c. Calendario de reuniones, curso 2010-2011, de la Comisión de PPFC para la resolución de las Comisiones Evaluadoras. 
 
El Sr. Secretario comenta que para mejorar el procedimiento del sorteo de las Comisiones Evaluadores de los Proyectos 
Fin de Carrera (PPFC) y en aras de beneficiar y garantizar el proceso de lectura y defensa en el mes en el que se realice 
el mencionado sorteo se ha establecido, para el curso actual, un calendario (se adjuntará al acta) con los días del sorteo 
para aquellos meses cuya planificación no permita el desarrollo normal de las defensas de los Proyectos Fin de Carrera. 
 
Se aprueba por asentimiento. 

 
Punto 8.- Ruegos y preguntas. 

 
El Sr. Sebastián García ruega que el paso subterráneo por debajo de la autovía se pueda habilitar para uso peatonal debido a que 
se produce la conexión directa con la zona oeste. 
 
El Sr. Subdirector de Infraestructuras e Instalaciones comenta que lo que se está intentando es cancelar dicho paso para evitar 
actos de vandalismo en la zona universitaria. 
 
El Sr. Juan B. García ruega que se remita el procedimiento de solicitud y uso del programa CYPE. Agradece la gestión realizada 
desde la Dirección en la adquisición de esta aplicación. 
 
La Sra. Mª Jesús Martín solicita conocer el procedimiento a seguir para la solicitud de una aplicación de interés para diversas 
áreas de conocimiento, como CATIA. 
 
El Sr. Secretario comenta que el Vicerrectorado de Innovación Tecnológica tiene una política de asumir los costes de 
aplicaciones siempre que sea de interés generalizado. 
 
La Sr. Mª Jesús Martín comenta que el pasado 17 de marzo se organizó el acto de Graduación y la entrega de diplomas a los 
estudiantes finalizados del Máster de Ingeniería de Fabricación, entiende que al estar el Máster integrado en la Escuela 
Politécnica Superior los estudiantes son de pleno derecho como los estudiantes de ingeniería técnica y de grado, por lo que el 
estudiante de mejor expediente del Máster debería haber recibido un presente de similares características que el resto de 
homenajeados. 
 
El Sr. Director comenta que no tiene constancia de que el Coordinador del Máster haya solicitado, ni verbal ni por escrito, un 
premio al mejor expediente de finalización del Máster. Entiende que los estudiantes del Máster son de pleno derecho, pero 
también quiere hacer constar que los Máster no son propuestas de la Escuela, no habiendo participado esta Junta de Centro en la 
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elaboración de los planes de estudio ni en la adscripción-vinculación de las asignaturas a las áreas que pertenecen a esta Escuela. 
Los másteres están vinculados a un centro porque así lo ha establecido el VROA, tal es así que exite el Máster de Prevención 
que se imparte en las instalaciones de esta Escuela pero cuyo centro responsable es directamente la Oficina de Posgrado de la 
UMA, debido a que está vinculado a varios centros. También se ha de tener en cuenta que por los títulos de grado, la Escuela 
recibe un presupuesto para el funcionamiento normal, para el caso del máster, la coordinación recibe un presupuesto para el 
funcionamiento ordinario del mismo que podría emplearse, parte de este, en el premio al mejor expediente de finalización del 
máster o en la organización de visitas. Quizá el acto de Posgraducación deba realizarse de forma separada respecto al acto de 
Graduación debido a que existen otros másteres en la Escuela. Es importante destacar que el acto de Graduación desde su inicio 
está organizado de forma conjunta entre la Escuela y el Colegio Profesional, tal es así que la copa, este año, ha sido abonada 
íntegramente por el Colegio Profesional. 
 
El Sr. Director da el pésame a la profesora Inmaculada de las Peñas por el reciente fallecimiento de su padre. 


